

FIESTAS POPULARES EN VALLECAS Y GETAFE

MADRID. (Europa Press.) — A las siete menos cuarto de la tarde comenzó, en el campo de fútbol del Pozo del Tío Raimundo (Vallecas), la Gran Fiesta del Frente para la Unidad de los Trabajadores. A la hora de iniciarse, estaban presentes unas tres mil personas, que aumentaron a medida que se desarrollaba el acto, cuya terminación estaba fijada para las doce de la noche. El FUT es una coalición de LCR, Organización de Izquierda Comunista (OIC) y Acción Comunista.

En primer lugar intervinieron los grupos de «rock» Tres más Uno y Malasaña, y, posteriormente, tuvieron lugar actuaciones de cantantes, intervenciones de líderes políticos, actuaciones teatrales, etc.

Dentro de los discursos políticos, se produjeron los de Sabino Arana, el francés Alain Krivine, el portugués Simoes (del PRP, que llegó en lugar de Saraiva de Calvalho, que no ha podido salir de su país), y otros. Los cantantes que han intervenido son Julia León, Mari Cruz, Herkide, Joaquín Sabina, Bibiana, Vitorino, Xavier Recalde, etcétera.

Dentro del mismo acto actuó el grupo de teatro TBO (Teatro de Barrio Obrero) y se proyectaron algunos cortos cinematográficos contraculturales y de crítica.

Puestos de venta y banderas

En diversos lugares del campo de fútbol pudieron verse numerosas banderas, sobre todo de Liga Comunista Revolucionaria (LCR), así como también otras republicanas y de diversos partidos.

En las inmediaciones del campo se han instalado puestos de venta de chuletas, patatas fritas y otros alimentos, así como «stands» de ventas de revistas de izquierda, puestos de feria, servicio de guardería y servicios sanitarios.

Mitin-festival de la Candidatura de Unidad Popular

Por su parte, la CUP (Candidatura de Unidad Popular, apoyada por el Movimiento Comunista) ha celebrado, a las siete de la tarde, un mitin-festival en el campo de fútbol de Las Margaritas, en Getafe (Madrid), con asistencia de varios miles de personas. Para anunciar el mitin, una caravana de más de trescientos coches,

Desde la glorieta de embajadores y de la calle Drumen se había organizado, por la tarde, un servicio de camionetas, que

transportó a los asistentes hasta el campo de fútbol.

En el mitin-festival se han alternado oradores sobre temas políticos y cantantes y grupos musicales. Entre los primeros figuraban los candidatos al Congreso por la CUP Lola Gaos (actriz), José Torres (dirigente obrero), Jesús Souto (trabajador de John Deere), Jesús Lizaldre (trabajador de Intelsa), Raquel Soto (trabajadora de Standard) y Carmen Mestre (del Movimiento Feminista).

En la parte musical han intervenido los cantantes portugueses Sergio Godinho y Francisco Fanhais, así como Luis Pastor, el grupo Malasaña, grupo de txistularis, etc.